

MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 10:56 PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA Martes 06 de Enero de 2004

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: 15 de Septiembre Programa: Conversaciones Conduce: Emilio Núñez Invitado: Enrique Quiñónez

Tema: Elección Junta Directiva de la Asamblea Nacional

En relación a la noticia "No pago para que me peguen. Herrera se destapa" Quiñónez manifestó: "Ahora se suman dos personas, que son el doctor René Herrera y el Ingeniero David Castillo, triste porque ellos pertenecen a la bancada. Triste porque en estos momentos los llamados son de la patria y no de resentimientos individuales y cualquiera, el doctor Navarro, mi persona, cualquier otra persona dentro de la bancada, lo que representa al Partido Liberal y va a cumplir una misión del partido liberal. Sin embargo, nosotros en ese sentido no damos un paso atrás, no retrocedemos, vamos para adelante. Se están haciendo los arreglos con votos de la bancada azul y blanco, se han dado cuenta que llego el momento de votar con el FSLN o de votar por Nicaragua. Nosotros todavía tenemos la esperanza de llegar a un arreglo y que sea puro resentimiento así público, pero que a la hora llegada, ya sentados en su curul, pues ellos mediten muy bien y respalden al candidato, o a los candidatos propuestos por la bancada liberal, para que por primera vez, después de tanto tiempo, que ha sido golpeado el Partido Liberal, pueda ganar algunos escaños dentro de la Junta Directiva y de esa manera las fuerzas democráticas tener la mayoría. Sin embargo, es triste que cuando más cerca están son los mismos miembros del Partido Liberal que salen con resentimientos".

Emisora: Corporación Programa: Nueve en Punto

Conduce: Fernando Centeno y Martín Espinoza

Invitado: Guillermo Osorno

Tema: Nueva Junta Directiva de la Asamblea Nacional

Osorno expresó: "La verdad es que aquí llegamos a un punto que ni el PLC con sus aliados tiene los 47 votos, ni el FSLN con sus aliados tiene los 47 votos, ¿qué podría darse acá?, lo que yo podría visualizar, una negociación PLC-FSLN, excluyen a la bancada azul y blanco y ahí quedaría PLC-FSLN, 3-3 y si acaso nos meten a nosotros, o cuatro liberales y nos excluyen a nosotros como Camino Cristiano y tres sandinistas".

NOTICIAS DE TV

+El Procurador de los Derechos Humanos, Benjamín Pérez, solicitó que dejaran en paz al diputado Jaime Cuadra para que se recupere. (Bolsa Visión, CDNN)

+José Castillo Osejo anunció la nueva Directiva de Edad que está integrada por el doctor Alfonso Ortega Urbina, seguido por él en la Vicepresidencia, Daysi Trejos y Benita Arvizú del FSLN en la primera secretaría y vicesecretaría respectivamente. (Bolsa Visión, CDNN)

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 - FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 10:56 PAG - 2 -

+La diputada Jamileth Bonilla indicó que en el caso que se les vayan dos votos a la bancada liberal, ellos pueden conseguir por otro lado, ya que a los otros se les pueden ir cuatro. (TV Noticias, Canal 2)

+El ex vocero del PLC, Eliseo Núñez, calificó como una "arrogancia pasada de moda", las declaraciones de Jamileth Bonilla. "Se puede ser arrogante cuando se está en el poder" y mencionó que uno de los principales problemas de conducción del PLC es que en dos años y medio la dirigencia del partido no se ha podido percatar que ya no tienen el poder, y que hay que actuar como un partido que está en la llanura, como un partido que elabora su estrategia para llegar al poder, no como un partido que está en el poder y que puede desechar todo.

En otro orden aseguró que Alemán envió la propuesta de cinco nombres en los que se mencionó, Pereira Majano, Miriam Fonseca, Luis Benavides, Dámisis Sirias y Gabriel Rivera. Por parte del Ejecutivo se propusieron a David Castillo, Carlos Noguera y el doctor Ortega Urbina. El consenso es ahora con el Ejecutivo. El consenso con el FSLN según la opinión de la mayoría de la bancada era de buscar una vez que se tenga el consenso entre las fuerzas que se eligieron bajo la boleta del Partido Liberal, expresó Núñez.(TV Noticias, Canal 2/ Telediario, Canal 10)

+El diputado Alfonso Ortega Urbina advirtió que en la Asamblea Nacional, nadie puede votar si no está presente, ya que eso es lo que dicen los estatutos, por lo tanto si don Jaime Cuadra no está presente, no vota. Asimismo dijo que votará conforme le dicte su conciencia, basándose en principios, en la elección de la Junta Directiva de la Asamblea Nacional. Agregó que sigue a su bancada en todo aquello que considera correcto y justo, porque como liberal, el principio principal es ser independiente. (Noticias 12, Canal 12 / 100% Noticias)

+René Herrera indicó que votará a favor de un diputado liberal para que presida la Asamblea Nacional, siempre y cuando sea un político serio. Aseguró que dará su voto a Enrique Quiñónez o Wilfredo Navarro, en el caso de que ellos se postulen. Herrera vaticinó que lo más probable es que el nueve de enero no se elija la Junta Directiva por falta de consenso. (100% Noticias)

+René Núñez señaló que en la reunión sostenida entre el FSLN, la bancada Azul y Blanco y René Herrera se realizó un intercambio político global, en la cual Herrera demostró anuencia y disposición para buscar un alternativa de solución a la elección de la Junta Directiva de la Asamblea Nacional. (100% Noticias)

+El Ministro del Trabajo, Virgilio Gurdián, consideró que las negociaciones de los maestros debe de ser profundas, no solamente hay que cumplir con el convenio colectivo, se debe ser realista, conocer también la consecuencia y la percepción adecuada de donde pueden salir aumentos determinados de los fondos. Añadió que el Presidente Bolaños ha estado haciendo todo lo que está a su alcance para buscar como solucionar ese problema.(Noticias 12, Canal 12)